令和2年3月5日

関係各位

野幌若葉自治会 会長 小松 康宏

新型コロナウイルス感染発生による自治会館の休館について

新型コロナウイルスの感染が広がっており、北海道として緊急事態宣言が発表されて、江別市からも感染者が出ており、小中学校も臨時休校になっております。

報道によりますと、新型コロナウイルスは高齢者や持病がある方が感染すると重症化することがあるようです。発症までの潜伏期間も1日から12.5日(多くは5.6日)と言われており、症状が無くても飛沫感染や接触感染によりうつると言われております。特に、狭い部屋で大勢で集う、飲食やカラオケ・麻雀などの行事への参加は避けた方が良いと言われております。狭い部屋での会議等も、極力避けるべきかと思います。

政府や各行政機関においては、各種の対策が検討されており、今が感染拡大防止に重要な時期であると言われています。

自治会の行事・会議等は開催を中止すべきであると思いますが、年度末で総会を控えて会議が多い時期で、全てを中止することは困難であり、できるだけ、電話や書面による打ち合わせで対応し、必要な会議は少人数でマスク着用等により濃厚接触に注意して、開催していただききますようお願い致します。

野幌若葉自治会館は、緊急事態宣言の期間である3月19日まで休館とします。 しかし、総会の打ち合わせ等のため会議を中止できない場合は、総務部まで連絡してください。サークル活動等での利用団体につきましては、会館管理人からご案内させていただきます。

> 総務部 本多 昭治 **6** 011-381-7405